



KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN,
RISET, DAN TEKNOLOGI
**DIREKTORAT JENDERAL PENDIDIKAN
TINGGI, RISET, DAN TEKNOLOGI**
Jalan Jenderal Sudirman, Senayan, Jakarta 10270
Telepon (021) 57946104, Pusat Panggilan ULT DIKTI 126
Laman www.diktiristek.kemdikbud.go.id

Nomor : 8484/E2/DT.01.01/2024

30 Desember 2024

Lampiran : Dua Lembar

Hal : Penawaran Program "Road To MIT" dari MIT REAP

Yth. 1. Pimpinan Perguruan Tinggi
2. Kepala Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi Wilayah I-XVII

Menindaklanjuti surat Co-Founder ParagonCorp Nomor 011/XII/2024 tanggal 16 Desember 2024 perihal Permintaan Menyampaikan Program "Road To MIT" dari MIT REAP Kepada Para Pimpinan Perguruan Tinggi, dengan hormat disampaikan kepada pimpinan perguruan tinggi untuk menyampaikan informasi terkait dengan Program MIT REAP (*Regional Entrepreneurship Acceleration Program*) Batch 1 kepada mahasiswa di perguruan tinggi masing-masing.

Bagi mahasiswa yang berminat berikut dilampirkan ketentuan dan syarat pelaksanaan program yang dapat dipelajari pada lampiran surat ini, dan informasi lebih lanjut dapat menghubungi PIC Ketua Panitia "Road To MIT": Juan Kanggrawan (Whatsapp: +6591239445). Kepada Kepala LLDikti dimohon untuk mendistribusikan informasi ini kepada perguruan tinggi di wilayah masing-masing.

Atas perhatian dan kerja sama Saudara, kami sampaikan terima kasih.

Direktur Pembelajaran
dan Kemahasiswaan,



Sri Suning Kusumawardani
NIP 196911221995122001

Tembusan:

Plt. Sekretaris Jenderal Kementerian Pendidikan Tinggi, Sains, dan Teknologi



Alamat: Kantor ERIC UGM, Jl Grafika No. 2, Yogyakarta
PIC: Juan Kanggrawan (WA: +6591239445)

Jakarta, 16 Desember 2024

No: 011/XII/2024

Lamp: Brosur Program Road To MIT Batch 1

Hal: Permintaan Menyampaikan Program “Road To MIT” dari MIT REAP Kepada Para Pimpinan PT (Perguruan Tinggi)

Kepada Yth.

Direktur Belmawa (Direktorat Pembelajaran dan Kemahasiswaan)
Kementerian Pendidikan Tinggi, Sains dan Teknologi RI
di
Jakarta

Dengan hormat,

Program MIT REAP (*Regional Entrepreneurship Acceleration Program*) adalah program universitas MIT (Massachusetts Institute of Technology) yang diadopsi oleh Ditjen Diktiristek Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi pada tahun 2023. Misi dari program ini adalah untuk memperkuat ekosistem kewirausahaan berbasis inovasi teknologi di Indonesia, melalui penguatan komersialisasi riset dari hulu ke hilir. (<https://bit.ly/MITDikti>)

Untuk mencapai misi program tersebut, sangat penting untuk meningkatkan kesadaran publik, terutama para mahasiswa tingkatan S1, akan pentingnya inovasi teknologi *deep tech* bagi pertumbuhan ekonomi negara dan bagi masa depan generasi muda bangsa. Saat ini, generasi muda yang adalah “bonus demografi” Indonesia terancam terserap bidang-bidang kurang produktif bagi negara (seperti konsumsi media sosial). Akan lebih produktif jika perhatian, preferensi, dan energi generasi muda bangsa diarahkan untuk bidang-bidang produktif seperti riset teknologi terbaru. Selain akan menyediakan lapangan pekerjaan menjanjikan bagi masa depan anak muda, kegiatan ini juga menjanjikan pertumbuhan ekonomi signifikan bagi negara.

Dengan ini, MIT REAP bermaksud mengundang PT di seluruh Indonesia untuk berpartisipasi dalam program “Road To MIT – Batch 1” bagi para mahasiswa S1. Setiap kampus diharapkan mengirim setidaknya satu orang partisipan/mahasiswa untuk berkompetisi dalam program ini. Partisipan akan mengikuti beberapa ujian/kuis online di website MIT REAP.



Alamat: Kantor ERIC UGM, Jl Grafika No. 2, Yogyakarta
PIC: Juan Kanggrawan (WA: +6591239445)

Perwakilan kampus dengan skor tertinggi dan berhasil memasuki final akan diundang ke acara final di Jakarta, dan para pemenangnya akan mendapatkan beasiswa dari mitra-mitra swasta MIT REAP untuk mengikuti program workshop/seminar di MIT, Amerika Serikat.

Untuk keperluan program ini, dimohon untuk setiap PT:

- 1) Menunjuk satu orang CP (*contact person*) yang akan menjadi kontak utama tim MIT REAP untuk berkomunikasi dengan kampus ybs. CP ini sebaiknya perwakilan mahasiswa (misal ketua Kabinet Mahasiswa, ketua himpunan, dsb), yang memiliki jaringan luas dan dekat dengan mahasiswa kampus tersebut.
- 2) CP diharapkan segera mendaftarkan diri ke link berikut: bit.ly/CPMIT
- 3) CP masing-masing sekolah akan dibimbing tim MIT REAP melalui Whatsapp Group untuk segera mengumumkan program "Road to MIT" ini kepada para pelajar di kampusnya. Pengumuman yang dilakukan oleh CP dapat berupa: a) menyebarkan brosur/poster di sekitar kampus, serta b) mengadakan pengumuman dan presentasi program ke para mahasiswa (secara luring maupun daring).
- 4) Partisipan dari masing-masing kampus minimal 1 (satu) orang, dan tidak ada batasan maksimal partisipan. 15 (lima belas) partisipan dengan skor tertinggi yang berasal dari 15 sekolah/kampus berbeda akan dipilih untuk mengikuti final di Jakarta.

Terima kasih banyak atas perhatian dan kerjasamanya. Kami mohon bantuan Direktur Belmawa untuk dapat menyampaikan informasi ini kepada para pimpinan PT di Indonesia.

Pertanyaan-pertanyaan dari PT dapat diarahkan ke PIC Ketua Panitia "Road To MIT": Juan Kanggrawan (Whatsapp: +6591239445)

Hormat saya,

Salman Subakat
Champion MIT REAP di Indonesia
Co-Founder ParagonCorp